

TRANSPORTE

Rutas aéreas nuevas mejorarán el turismo



Colprensa

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, en cabeza de **María Ximena Lombana**, seleccionó las primeras siete rutas aéreas nuevas que buscarán mejora la conectividad de las zonas turísticas del país. "Lugares de gran potencial turístico y de alto valor histórico y ecológico como Tolú y La Macarena, contarán por fin con rutas directas desde Bogotá y Medellín, respectivamente", aseguró **Lombana**. (JPVC)

TRANSPORTE

Adjudicadas obras en el occidente del país



Ministerio de Transporte

El Instituto Nacional de Vías (Invias) adjudicó proyectos por \$548.000 millones que permitirán mejorar la infraestructura vial de esta zona. La ministra de Transporte, **Ángela María Orozco**, afirmó que "con estos proyectos, las vías del Cauca, Huila, Chocó, Putumayo y Caquetá, a través del programa de Reactivación 2.0, benefician al suroccidente nacional en términos de conectividad y de desarrollo". (JPVC)

ENERGÍA

Standard & Poor's destacó avances de Ecopetrol



La República

La calificadora **Standard & Poor's** destacó los avances de **Ecopetrol** en los últimos cuatro años en los temas ambientales, sociales y de gobierno corporativo. En el tema ambiental, la evaluación estuvo influenciada por la adquisición de 51,4% de las acciones de **ISA**, a la que califica como una empresa baja en carbono y menos intensiva en el uso de recursos en comparación con los pares de **Ecopetrol**. (JPVC)

"Más de 2,5 millones de

SERVICIOS. EL MINISTERIO DE VIVIENDA ANUNCIÓ LA REGIONALIZACIÓN DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BÁSICO. EPM, TRIPLE A, EMPOCALDAS Y ACUAVALLE SON LOS OPERADORES CLAVE



El ministro de Vivienda, Jonathan Malagón y Camilo Sánchez, presidente de



Lady Zambrano/LR

Jairo de Castro afirmó que la Triple A ha logrado mejorar la calidad del servicio del agua en 15 municipios.

Los avances del Atlántico en la regionalización de la prestación del servicio

Jairo de Castro Peña, gerente general de la **Sociedad de Acueducto, Alcantarillado y Aseo de Barranquilla (Triple A)**, dijo que en el Atlántico la empresa ha logrado la incorporación de 15 municipios que tenían un servicio precario. Además, aseguró que estas zonas cuentan ya con un servicio de buena calidad e ininterrumpido hasta de 23 horas. "Logramos abarcar 15

municipios con un servicio de calidad, lo cual está relacionado con la inversión extranjera en Barranquilla y el Atlántico. Hemos crecido y los servicios han mejorado sobremanera", dijo. El directivo aseguró que hay una paradoja: las limitaciones geográficas, pues hay municipios en los que no se puede prestar el servicio a pesar de estar a dos kilómetros de la capital.

prácticas de gobernanza y un fondeo de recursos más eficiente y transparente".

El funcionario aseguró que actualmente hay cuatro operadores que harán parte de la nueva política: **Acuavalle, EPM, Triple A y Empocaldas**. "La gestión pública, privada y mixta es la alternativa para ofrecer una solución a los usuarios del país.

Tenemos una empresa como **EPM** que ofrece valor agregado con obras de infraestructura", aseguró **Sánchez**.

Con esta nueva normatividad, según **Sánchez**, se busca que los pequeños acueductos de los municipios, susceptibles de daños y poca eficiencia, sean reemplazados por empresas que generen viabilidad y utilicen

BOGOTÁ

Ayer LR llevó a cabo el foro "Regionalización agua potable y saneamiento básico", en el cual se trató la nueva política de regionalización para fortalecer esquemas que permitan la prestación



eficiente de agua potable y servicios de saneamiento básico. En este evento se explicó cuáles son los objetivos de esa política para tratar de regionalizar los servicios públicos y descentralizar las regiones en ese sentido. La idea es promover esquemas de prestación de servicios públicos; se flexibiliza el proceso regulatorio y se permite la unificación de varios operadores para prestar un servicio óptimo a las poblaciones, sobre todo, para los ciudadanos habitantes de municipios con deficiencias en el servicio de agua y saneamiento.

Además, el Gobierno busca generar incentivos para promover la inversión de privados en mercados rezagados. Por ejemplo, se permitirá que la tasa de descuento sea más flexible para el operador.

Para explicar mejor la nueva regulación, el ministro de Vivienda, **Jonathan Malagón** y **Camilo Sánchez**, presidente de la **Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones de Colombia (Andesco)** sostuvieron un diálogo sobre el contenido de esta iniciativa.

Malagón destacó que el Gobierno Nacional ha trabajado para continuar con los avances que dejaron los gobiernos pasados. "La implementación de los pliegos tipo permitió que pasáramos de tener de cuatro a tres oferentes a 20 de ellos. Dentro de las innovaciones regulatorias nos faltaba una que es la normatividad de regionalización", aseguró.

El ministro señaló que en Colombia hay 2.800 operadores para los más de 1.000 municipios del país y esto no permite que haya eficiencia representada en buenas tarifas y calidad. "Estas industrias se caracterizan por la economía de escala, lo cual permite democratizar el servicio a todos los usuarios", dijo.

De esta manera, **Malagón** destacó que la **Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico (CRA)** ha asumido la responsabilidad estudiar el marco tarifario y normativo para la creación de mercados regionales con operadores más grandes y fuertes, los cuales "podrán unirse para tener mejores